

Die Weiß-blaue Bühne

München e.V.

Ein herzliches „Grüß Gott“ zur Frühjahrssaison!
Als Freunde der Weiß-blauen Bühne laden wir Sie wieder zu zwei neuen
Stücken ein.

„Katzenkraut und Ginsengsud“

von Eva Hatzelmann ins Bairische übersetzt

Unter der Regie von Abdon Ziegler präsentieren wir Ihnen diese Komödie zum
ersten Mal auf einer bairischen Bühne. Erleben Sie mit uns, wie ein begeisterter
Finanzbeamter zum Wunderheiler avanciert.

Es spielen für Sie

Fritz Bollinger, Finanzbeamter Abdon Ziegler
Lotte, seine Frau Heidi Riedl
Evi, ihre Tochter Claudia Frey
Konni, ein junger Arzt Michael Graf
Tante Gusti. Helga Ziegler
Ein Geist Ossy Hürlimann

Einsage Manuela Schöner
Bühnenbild Axel Rüttinger und Andi Cornacchia

Termine

Freitag, 3. März	Sonntag, 12. März	Sonntag, 23. April
Samstag, 4. März	Donnerstag, 20. April	Donnerstag, 27. April
Sonntag, 5. März	Freitag, 21. April	Samstag, 29. April
Freitag, 10. März	Samstag, 22. April	

Beginn: 20.00 Uhr, sonntags schon um 19.00 Uhr.

Wir spielen für Sie wieder im Gasthof „Zur Post“ am Pasinger Marienplatz, bequem mit
dem MVV zu erreichen. Als Besucher der Weiß-blauen Bühne haben Sie aber auch die
Möglichkeit, die zahlreichen hauseigenen Tiefgaragenplätze zu nutzen.

Ihre Karten reservieren Sie bitte bei Familie Fröhler unter der Telefon-Nr. 0 89 / 6 90 99 87,
montags bis donnerstags ab 18.30 Uhr. Der Eintrittspreis beträgt nach wie vor DM 10,-.

Sollten Sie Karten bestellt haben, später aber verhindert sein, so teilen Sie uns dies bitte
rechtzeitig mit.

bitte wenden!